

Niederlagen im Unterlandpokal

Am vergangenen Freitag setzte es zwei deutliche Niederlagen für die Zweite und Dritte Mannschaft des SCE. Im Duell der Kreisligisten traf Erdmannhausen 2 auf Asperg 1. Erdmannhausen konnte leider nicht in Bestbesetzung antreten, aber trotzdem machte man sich Hoffnungen auf ein gutes Ergebnis. Doch leider lief es bei keinem Spieler optimal, so konnte lediglich Thomas Hirsch an Brett 4 einen halben Punkt ergattern. Als klarer Außenseiter ging Erdmannhausen 3 in das Spiel gegen den Bezirksligisten Möglingen 1. Immerhin konnte Mirko Sibahn seine Partie gewinnen und somit den Ehrenpunkt zum 1:3 beisteuern.

Landesliga: Sieg in Lauffen. Tabellenführer!

Die Situation in der Landesliga könnte spannender kaum sein. Schw. Hall 1 vor dem 7. Spieltag mit einem Brettpunkt Vorsprung vor Erdmannhausen 1 an der Tabellenspitze. Nur diese beiden Mannschaften kämpfen noch um den Aufstieg in die Verbandsliga. Am 7. Spieltag musste Erdmannhausen in Lauffen beim Tabellendritten antreten. Ein Sieg war Pflicht, aber wenn möglich wollte man auch versuchen den Rückstand nicht größer werden zu lassen um an den letzten beiden Spielen gegen die nominell schwächeren Gegner den Angriff auf die Tabellenspitze zu starten. Schon früh einigte sich Gerhard Junesch an Brett 2 mit seinem Gegner auf eine Punkteteilung. An Brett 6 erreichte Roland Mödinger eine überlegene Stellung und konnte seinen Gegner in die Knie zwingen. Wenig später eroberte Goran Ostojic an Brett 4 einen Turm sammelte so den vollen Punkt ein. Andreas Raff konnte ebenfalls einen Turm für einen Läufer gewinnen und das Endspiel für sich entscheiden. Am Spitzenbrett einigte sich Josef Gheng mit dem Lauffener Neuzugang FM Gunnar Schnepf auf ein Remis zum sensationell klaren Zwischenstand von 4:1. An Brett 7 spielte Alexander Flachsbarth seine Vorteile aus der Eröffnung konsequent aus und erhöhte auf 5:1. Leider vergab Michael Hüttig an Brett 3 einen sicheren Sieg, nach einem sehr schönen Opferangriff übersah er die richtige Fortsetzung und musste sich geschlagen geben. Den 6:2 Endstand sicherte Martin Meyer der zwar eine Mehrfigur hatte, aber kaum noch Bedenkzeit. Doch sein Gegner brauchte ebenfalls sehr viel Zeit und überschritt diese. Groß war die Freude, als man erfuhr, dass der direkte Konkurrent aus Schw. Hall nur mit 5:3 gegen Kornwestheim 1 gewonnen hatte. Damit sind beide Mannschaften nun exakt punkt- und brettpunktgleich. Doch Erdmannhausen hat das etwas leichtere Restprogramm und es nun selbst in der Hand zum ersten Mal in der Vereinsgeschichte in die Verbandsliga aufzusteigen.

Schnellschachserie

Am Freitag, den 03.03.11 startet die 3. Erdmannhäuser Schnellschachserie. Gespielt werden wie im letzten Jahr sieben Turniere, jeweils am ersten Freitag des Monats. Gespielt werden 5 Runden pro Turnier, mit 15 Minuten Bedenkzeit je Spieler. Die Punkte der besten 6 Turniere werden addiert und so der Gesamtsieger ermittelt. Die komplette Ausschreibung kann unter www.schachclub-erdmannhausen.de bei Presseberichte eingesehen werden. Anmeldung ab 20:00 Uhr. Beginn ist um 20:30 Uhr.

Termine

Am kommenden Samstag findet das Viertelfinale im K.O. Pokal statt. Die erste Mannschaft des SCE trifft in Erdmannhausen auf Lauffen 2 und ist klarer Favorit. Spannung verspricht das Duell zwischen Ludwigsburg 1 und Erdmannhausen 2. Beginn ist um 14:00 Uhr.